

MÖNAUSCHULE – WÜRDESCHULE Unsere ersten Ergebnisse



Das ist die Würde der Mönauschule!

Alle Kinder, Herr Amonat und das Kollegium haben sich gleich nach den Ferien zum großen Fototermin auf dem Schulhof getroffen.

Freundschaft, Familie, Hilfsbereitschaft, Zusammenhalt, Gleichberechtigung, Frieden, Freiheit, Respekt, Liebe, Gerechtigkeit – jede Klasse hat ein Wort gewählt, das für sie ein wichtiger Aspekt der Würde ist und auf bunte Plakate geschrieben.



Die Mind-Maps, die in den letzten Wochen zum Thema entstanden sind, hängen als Kunstwerke in der Aula: Die gesammelten Gedanken der Kinder laden ein zum Nach- und Weiterdenken....

Wenn sich jedes Kind für eines der 16 angebotenen Projekte angemeldet hat, können wir nächste Woche mit den Workshops beginnen. Ganz sicher wird es eine spannende, kreative und unvergessliche Woche!